

Mirjam Beutler



Treuhänderin

Ich bin auf Umwegen zum Treuhand gekommen, den ehemaligen Beruf als Bäckerin und Konditorin konnte ich aus gesundheitlichen Gründen mehr ausüben.

Die Branchenvielfalt, das breite Aufgabenspektrum macht die Treuhandbranche so interessant und Abwechslungsreich.

Meine Leidenschaft ist die Fotografie. Es ist erstaunlich, wie man die Welt mit anderen Augen betrachtet. Gerne bin ich in der Natur, Tierwelt oder im hohen Norden bei den Polarlichter unterwegs.

Zu meinen aktiven Zeiten war ich mehrfache Schweizermeisterin im Poolbillard. Bedauerlicherweise kann ich diesen Sport nicht mehr ausüben und bin in diversen Vereinen sowie Verband im Vorstand als Finanzverwalterin tätig.